

Gobierno colombiano rechaza llamado a resistencia civil contra paz



Bogotá, 10 may (RHC-PL) El ministro colombiano del Interior, Juan Fernando Cristo, calificó de delirante y peligrosa la convocatoria realizada por voceros de la derecha a la ciudadanía con el objetivo de rechazar los pactos entre el Gobierno y las FARC-EP.

La víspera, el expresidente Álvaro Uribe instó a participar en una movilización de resistencia civil a aquellos que estén en desacuerdo con los consensos rubricados entre ambas partes beligerantes en Cuba.

Me parece triste y lamentable que se haga resistencia a la paz en Colombia, se trata de una propuesta inaceptable y deplorable, subrayó el titular del Interior, citado por Caracol Radio.

En su opinión, tanto Uribe como sus seguidores están preparándose para desconocer los resultados del venidero plebiscito, mecanismo previsto por el Ejecutivo para que el pueblo valide todo lo rubricado en la capital cubana con las guerrilleras Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP).

Se están anticipando a su próxima derrota en las urnas anunciando desde ahora que no acatarán la decisión de la gente a favor de la paz, insistió Cristo, quien llamó a ese sector, contrario a los diálogos con la insurgencia, a manifestar por las vías legales su inconformidad con dicho proceso, concebido para acabar la guerra interna mediante una solución política.

Tienen derecho a expresarse, pero sin que eso conlleve a una desobediencia ciudadana, enfatizó.

Este martes el senador Iván Cepeda advirtió que los representantes del partido Centro Democrático, liderado por Uribe, incuban o preparan actos violentos para atentar contra el postconflicto con el argumento de que algunos de los pactos elaborados de conjunto con ese movimiento rebelde generan impunidad, entre otros reparos.

Según el congresista, paralelamente a esas maniobras, que calificó de sabotajes a los esfuerzos para terminar la guerra, los paramilitares amenazan y perpetran acciones criminales.

Mediante su cuenta en Twitter, el parlamentario por el Polo Democrático Alternativo, mayor convergencia de izquierda en Colombia, defendió el derecho de la sociedad a acabar con la contienda bélica, vivir en concordia y sellar la reconciliación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93077-gobierno-colombiano-rechaza-llamado-a-resistencia-civil-contra-paz>



Radio Habana Cuba